

L'Escarène-Lucéram

Sportives, féminines et championnes, tout pour plaisir !

Le foot, réputé sport masculin, a des exceptions qui feraient pâlir d'envie les machos ! Elles sont plusieurs femmes à pratiquer la discipline depuis trois ans. Alicia, Chana, Christal, Marina et Martine viennent de l'Escarène et de Lucéram pour jouer dans cette équipe du football club de Villefranche-sur-Mer dont elles portent les couleurs avec Alice, Laetitia, Malo, Mélanie, Pauline et Romane. Équipe solidaire et combative à qui le foot à 7 réussit très bien, admirablement coachée par Marina.

Une magnifique saison en championnat

Huit matchs consécutifs sans défaite en championnat. Dernièrement, en quart de finale, avec un brillant score de 2 à 0, elles se sont qualifiées pour les demi-finales Côte d'Azur. Elles occupent actuellement la se-



Le sport au féminin, c'est l'élégance, le défi et une volonté de gagner le championnat.

(Photo DR)

conde place au championnat, à un point de la première équipe, mais avec un match de retard. Jean-Daniel Freddolini peut être un président comblé ! Félicitations aux filles pour

la magnifique saison qu'elles sont en train de réaliser.

On peut parier sur une première place en championnat, elles le méritent certainement. Vraiment, elles ont

tout pour plaisir !

J.-P. B.

Savoir +

Site du club :
<http://www.football-club-villefranchois.com/>

lundi 15 mars 2010